

学校だより



# おっひ

半田市立乙川東小学校

第8号

令和3年11月4日

発行責任者：福島 富美

校訓 たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう



## 本物に触れて感動する体験



6年生が、10月28日（木）29日（金）に修学旅行に行ってきました。晴天の下、自分たちで立てた計画で奈良と京都を見学しました。

「すご〜い。」「でっかいなあ。」「わあ、きれい！」初めて見る歴史的建造物や風景に、まさに感動し、感嘆の声を上げる子どもたち。法隆寺の五重塔を真下から見上げ、「グーグルマップで見たのと全然違う。」とつぶやく子。急な斜面の若草山を登り、振り向くとそこには朝日に輝く古都のパノラマが広がり、「わあ〜、きれい！」と息をのむ子。そんな子どもたちの感動の瞬間に何度も遭遇し、実際に見て体験することの大切さを痛感した2日間でした。

今は、インターネットのおかげで、知識を得ることは本当に簡単になりました。学校教育も便利なデジタル化が進み、子どもたちの学習に様々な効果を上げています。けれども子どもたちの心を豊かに大きくのぼすためには『本物に触れて感動する体験』は必須です。子どもたちには、これからも感動する体験を数多くしてもらいたいです。

さて、11月は、学年ごとに社会見学や校外学習が目白押しです。また、オーケストラや和太鼓の演奏を実際に聴ける機会もあります。実際に見て、聴いて、触れて、大いに感動してほしいと思います。

### 乙東っ子の 乙東っ子による 乙東っ子のための 活動

「ペアでお絵かき大会」が、11月1日（月）～4日（木）の大放課に開かれました。この企画は、後期児童会役員が選挙の時に示した公約です。役員で計画し実施されました。

自分たちの学校を楽しく良くしていくために行動できる子どもたちが育っています。



# 修学旅行に行ってきました!



鹿にしおりを食べられた!



2月堂は眺めがよかった



財布と相談しながら買い物



鹿大好き!



金閣寺をバックに



銀閣寺です



千本鳥居が美しい伏見稲荷



お土産買いましたよ!



清水の舞台は高いです



旅館の部屋で揃ってポーズ

